

## Yasmin Müller

---

**Betreff:** AW: Stellungnahme Westenholz 01.02.2018 08:47:14  
**An:** "Yasmin Müller" <mueller@hp-ingenieure.de>  
**CC:**  
**Von:** post@zacharias-verkehrsplanungen.de  
**Priorität:** Normal  
**Anhänge:** 0

Hallo Frau Müller,

der bei weitem größte Teil der Besucher des Serengeti-Parks fährt über die Autobahn A 7 an und wieder ab. Hierbei ist auch der entsprechende großräumige Einzugsbereich einer solchen Freizeitanlage zu berücksichtigen. Ein Teil der Besucher aus dem Nahraum (Nienburg, Schwarmstedt, ggf. Walsrode) fährt den Freizeitpark aus westlicher Richtung an. Eine Anreise aus dem östlichen Nahraum über die Ortslage Westenholz wird demnach nur von einem kleinen Anteil der Besucher aus den Räumen Bergen, Hermannsburg, Winsen (Aller) und Celle potentiell genutzt. Für diese Herkunftsräume stehen mit der B 3/ A 7 aus nördlicher Richtung und der B 214/ A 7 und der L 180 alternative Routen zur Verfügung. Insgesamt ist damit der Anteil der Kfz-Verkehrsströme mit Bezug zum Serengeti-Park durch Westenholz nur gering.

Das durch die Erweiterung des Serengeti-Parks erzeugte zusätzliche Verkehrsaufkommen ist ebenfalls nur gering.

Im Siedlungsbereich Westenholz liegen die zu erwartenden Auswirkungen damit eher im Rundungsbereich der üblichen Verkehrsschwankungen.

Mit freundlichen Grüßen  
Dipl.-Geogr. Lothar Zacharias

---

### Zacharias Verkehrsplanungen

**Büro Dipl.-Geogr. Lothar Zacharias**  
vormals Verkehrsplanungsbüro Hinz

Hilde - Schneider - Allee 3, 30173 Hannover  
Tel: 0511/ 78 52 92 - 2, Fax: 0511/ 78 52 92 - 3  
E-Mail: [post@zacharias-verkehrsplanungen.de](mailto:post@zacharias-verkehrsplanungen.de)  
Internet: [www.zacharias-verkehrsplanungen.de](http://www.zacharias-verkehrsplanungen.de)

---

**Von:** Yasmin Müller [<mailto:mueller@hp-ingenieure.de>]  
**Gesendet:** Mittwoch, 24. Januar 2018 10:30  
**An:** [post@zacharias-verkehrsplanungen.de](mailto:post@zacharias-verkehrsplanungen.de)  
**Betreff:** Fw: Stellungnahme Westenholz

---

Original Message processed by david®

Stellungnahme Westenholz 24. Januar 2018, 10:26 Uhr

Von  
An

Hallo Herr Zacharias,